

Dringender Aufruf zur Solidarität:



In diesem kritischen Moment braucht Kuba dringend Herzschrittmacher und Medikamente. Derzeit fehlen etwa 1.500 dieser lebensrettenden Geräte. Fast 100 Patienten sind gezwungen, im Krankenhaus zu bleiben, weil es keine Herzschrittmacher gibt, die es ihnen ermöglichen würden, nach Hause zurückzukehren und sicher zu leben, ohne das Risiko eines Herzstillstandes einzugehen. Leider weigern sich die meisten Hersteller von Herzschrittmachern, diese nach Kuba zu liefern. Wir haben jedoch ein italienisches Unternehmen ausfindig gemacht, das bereit ist, sie zu erschwinglichen Preisen zu liefern: rund 500 Euro für einen Einkammer-Herzschrittmacher. Mit der Unterstützung einer amerikanischen Solidaritätsgruppe versuchen wir, diese Krise zum Teil zu überwinden. Unser Ziel ist es, in den kommenden Wochen 300-400 dieser Geräte auszuliefern zu können. Mit einer Spende von 500 Euro an mediCuba-Europa können sie den Kauf eines Herzschrittmachers garantieren.

Helfen auch Sie bitte Kuba in dieser schwierigen Situation.

Konto in der Schweiz in Euro: mediCuba-Europa, Miglieglia (Schweiz)

Banca dello Stato del Cantone Ticino- 6982 Agno, Svizzera/Schweiz

IBAN CH92007643013245Y0001 BIC (SWIFT): BSCTCH22

MEDICUBA-EUROPA: Via San Bernardino 5. CH-6988 Ponte Tresa (Svizzera/Schweiz)- Tel./fax: (+41).91.606.17.62 **** *mediCuba-Europa@ticino.com/ <http://www.medicuba-europa.org>

Als Mitglied von mediCuba-Europa MCE bietet die HCH auch eine Überweisungsmöglichkeit auf das HCH-Konto mit Spendenbescheinigung an.



Spendenkonto der HCH e.V. bei der Sparkasse Dortmund

IBAN: DE52 4405 0199 0091 0160 36

Stichwort: Herzschrittmacher

Hinweis zu Spendenquittungen: Bei Spenden unter EUR 300,00 reicht der Überweisungsbeleg als Spendenquittung. Bei Beträgen über EUR 300,00 stellen wir dem/der Spender/in eine Spendenquittung aus, wenn er/sie im Verwendungszweck der Überweisung seine/ihre die vollständige Adresse für die Spendenquittung vermerkt.